

<p>Don anonyme d'une famille de la paroisse Anonymous donation from a Family of our Parish</p>	<p>SERVICES DE GARDE LES LUCIOLES INC. Bowmanville - Viola Léger : 905-623-1590 Oshawa - Corpus-Christi : 905-728-1421 Oshawa - Antonine Maillet : 905-438-0469 Whitby - Jean-Paul II : 905-430-1252 Ajax - Notre-Dame de la Jeunesse : 905-427-7690 Pickering - Ronald-Marion : 905-683-3553</p> 	<p>CLAUDETTE GODIN Mary Kay Independent Beauty Consultant 905 728-4412 cell. 905 449-4413 cm.godin40@gmail.com/ marykay.ca/cgodin</p>
 <p>Un choix pour un sens d'appartenance. COLLÈGE BORÉAL</p>	<p>Paul Guerin, CPA, CMA Comptabilité et Impôt 905 404-0969 pg_bookkeeping@yahoo.com</p>	<p>Le Service de jour (SDJ) de CAH à Oshawa</p>  <p>MARDI, MERCREDI et JEUDI, 8h30 à 16h30 sur un essai gratuit et pour toutes questions, veuillez communiquer avec nous au 905-914-012 www.CAHeritage.org OSHAWA</p>
 <p>CHEVALIERS DE COLOMB CHARITÉ UNITÉ FRATERNITÉ PATRIOTISME Conseil Notre-Dame 8549 Assemblée St-Charles-Garnier 2735 905-576-1706, poste 4 cdcc8549@assomptionosshawa.com</p> 	<p>L'Amicale <small>centreamicale.com</small> Ma langue. Ma culture. Ma communauté. Centre Communautaire Francophone de la Région de Durham 905-432-1334 15, chemin Thickson N, unité 8, Whitby (Ontario) L1N 8W7, Canada</p>	<p>RESIDENTIAL PROPERTY Entretien - Rénovation - Plomberie GILLES DOUCET 846 Bennett Crt. Oshawa, Ontario L1K 1V2 Tel: (905) 436-6085</p>  <p>Armstrong Funeral Home Limited Remembering the Journey 905-433-4711</p>
<p>VOS ÉCOLES CATHOLIQUES AU CŒUR DE LA COMMUNAUTÉ!</p> <p>ÉÉC Corpus-Christi (maternelle à la 6^e) Tél. : 905-728-0491</p> <p>ÉÉC Jean-Paul II (maternelle à la 6^e) Tél. : 905-665-5393</p> <p>ÉÉC Notre-Dame-de-la-Jeunesse (maternelle à la 6^e) Tél. : 905-428-1460</p> <p>ÉÉC Saint-Charles-Garnier (7^e à la 12^e) Tél. : 905-655-5635</p>  <p>CscMonAvenir.ca MonAvenir CONSEIL SCOLAIRE CATHOLIQUE</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>  <p>57 rue Simcoe sud, Suite 2D Oshawa ON L1H 4G4 905-434-7676 www.cofrd.org</p> <p>Services en français pour vous aider</p> <ul style="list-style-type: none"> ☑ Saison culturelle de spectacles en français ☑ Réparation d'ordinateurs et aide informatique ☑ Service de photocopies, Librairie ☑ Fournisseur de fromage St-Albert <p>Centre d'emploi francophone À la recherche d'emploi ? Ou de personnel bilingue? 905-436-6989</p> <p>Services d'établissement pour nouveaux arrivants Pour votre établissement dans la région de Durham: 905-434-4989</p> <p>Canada Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>
	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>
<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>
<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>
<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>
<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>	<p>Resurrection Catholic Cemetery 355 Taunton Road East Whitby ON L1R 3L4 905-668-8912</p>

PAROISSE ASSOMPTION DE NOTRE-DAME
384 Hillside Avenue, Oshawa, Ontario, L1J 6L7
Téléphone: 905-576-1706 poste # 0 / Fax: 905-576-7181 Courriel: assomption@archtoronto.org
Web : <https://assomptiondend.archtoronto.org/fr> **Facebook** : <https://www.facebook.com/assomptionosshawa>
Père Jorge Lopez : 905-576-1706 poste : #3 // Adresse courriel: cure.assomption@archtoronto.org



Édition de Noël 25 décembre 2024

HORAIRE

Bureau
Du lundi au vendredi 9 h 30 à 12 h 30
Fermé le samedi et le dimanche

Fin de semaine	Semaine
Samedi à 17 h	lundi à 19 h
Dimanche à 11 h	mercredi à 18 h 30
	* Adoration
	* Messe

mardi, jeudi et vendredi — pas de messe

L'Adoration Eucharistique et le sacrement du Pardon
Le mercredi 18 h 30

Chapelet avant la messe du samedi à 16 h 30 et la messe du dimanche à 10 h 30.

SACREMENTS

Sacrement du pardon (Confessions)
À tout moment, avant les messes et sur rendez-vous

Baptêmes
Appelez au bureau 6 mois en avance
Les sessions baptismales ont lieu en mars et septembre

Première Réconciliation et Communion
Les inscriptions ont lieu en octobre

Confirmations
Les inscriptions ont lieu en février

Mariage
Appelez au bureau de la paroisse 1 an en avance

Communion et Onction des malades
Appelez au bureau de la paroisse

<p>Paroisse Père Jorge Lopez Diaque: Cirille Nyeck Secrétaire : Danielle Jacquier</p> <p>CONSEIL DES FINANCES Yves Ouattara Angéline Tanon</p>	 <p>De toutes les fêtes de l'année, elle est la plus belle. Douce nuit spirituelle invitation à la vie éternelle. Frères et soeurs en religion Faisons ensemble de cette belle fête Un temps d'affection est d'amour éternel.</p>
--	--

Message de Noël, décembre 2024, Son Éminence Frank Cardinal Leo

Mes chers frères et sœurs, Loué soit Jésus-Christ

Noël un moment merveilleux qui nous offre une occasion de grâce unique et bénie pour contempler l'immensité et la grâce de l'amour de Dieu pour nous et l'espérance et la joie que cet amour apporte à nos vies. Le mystère de l'Incarnation - que nous avons célébré il y a neuf mois, le 25 mars, à l'Annonciation - culmine aujourd'hui avec la naissance de l'enfant Jésus, Prince de la Paix : Dieu se fait homme par amour pour nous.

Nous nous rappelons aussi comment ce même amour inconditionnel du Verbe fait chair (cf. Jn 1, 14-18), envahit le monde tel que nous le connaissons avec une paix qui transcende toute compréhension (cf. Ph 4, 17). Jésus-Christ lui-même, et aucun autre, est la lumière qui dissipe les ténèbres de nos vies, de nos relations et de nos communautés et les imprègne de la nouveauté de la vie, si seulement nous le laissons entrer dans nos cœurs par la foi et en nous abandonnant à cet amour qui ne connaît pas de fin et aucune limitation.

Nous célébrons la Naissance du Christ parmi nous, dans notre chair humaine, dans notre monde. Bien qu'il soit « né du Père avant tous les âges et par qui toutes choses ont été faites », il est néanmoins né dans le temps, à Bethléem, de la Très Sainte Vierge Marie ; il est né dans notre propre monde blessé ; il est l'un des nôtres, un comme nous en tous points, sauf le péché. Il nous vient des hauteurs et de la gloire du Paradis où il a existé de toute éternité avec le Père et le Saint-Esprit, adoré et loué par la multitude des armées célestes. Il quitte la hauteur du Ciel pour descendre parmi nous et devenir comme nous, né parmi nous pour marcher parmi nous comme un ami, un frère, un compagnon, un enseignant, un Sauveur, notre Dieu incarné.

Maintenant, pourquoi exactement a-t-il fait ça ? Notre foi nous donne plusieurs raisons : D'abord, il l'a fait pour nous sauver en nous réconciliant avec Dieu (Cf. CEC #457). Comme nous le savons, depuis l'époque du péché originel jusqu'à aujourd'hui, l'humanité se trouve – nous nous trouvons nous-mêmes – en voyage au milieu des ombres et des lumières, le péché faisant malheureusement partie de notre condition humaine. Le péché originel, nos péchés personnels, nos péchés sociaux – tout cela équivaut à une situation désastreuse exigeant qu'un Sauveur nous sauve. Ainsi, le Père de toutes les miséricordes, par son amour immense et inégalé pour chacun de nous et parce que nous avions vraiment besoin d'être sauvés des ténèbres et de la mort éternelle, a abandonné son propre Fils, le Bien-Aimé, l' Engendré de l'éternité, pour qu'il soit notre Sauveur personnel et celui du monde entier. Nous sommes sauvés par le Seigneur du péché, de Satan et du mal sous ses nombreuses facettes. Il est descendu vers nous pour nous réconcilier avec lui. C'est pourquoi nous devons nous demander : dans ma vie, et en cette période de Noël, suis-je prêt à reconnaître mes péchés humblement et sincèrement et à m'abandonner au Seigneur Jésus qui est venu précisément pour me sauver ?

Deuxièmement, il l'a dit pour nous montrer l'Amour de Dieu et pour que nous puissions connaître et expérimenter cet amour (Cf. CEC #458). Soyez tout-puissant et omniscent, tout juste et tout miséricordieux, après le péché originel et le rejet, plutôt que d'abandonner l'humanité à sa propre disparition. Il nous a contacté par son immense amour. Dieu qui est Amour ne nous abandonne finalement jamais ; il continue de nous tendre la main, nous offrant encore une autre chance, une autre opportunité d'arranger les choses. Il est toujours là à l'horizon, prêt à aimer et à être aimé de nous. Il est devenu homme afin que nous puissions vraiment connaître dans notre existence personnelle son amour infini et éternel pour chacun de nous. Demandons-nous en cette période de Noël : comment puis-je accueillir l'amour de Dieu dans ma vie et comment le partager avec les autres ?

Troisièmement, il est descendu du ciel pour être notre modèle de sainteté, c'est-à-dire pour nous enseigner l'art de vivre (Cf. CEC #459). Nous sommes appelés à la sainteté, à devenir des saints. Il est notre professeur et notre modèle ; il nous a appris par exemple et par sa prédication comment vivre une vie agréable au Seigneur, à l'imitation du Christ. La sainteté est notre objectif final ; nous sommes tous appelés, quels que soient notre état, notre vocation particulière et notre situation - nous sommes tous appelés à la plénitude de la vie chrétienne et à la perfection de la charité. Jésus a dit à ses disciples et nous dit aujourd'hui « Soyez parfaits comme votre Père céleste est parfait » (Mt 5, 48) et lui-même est notre vérité et notre vie, mais aussi notre voie (Cf. Jean 14, 6). Nous nous tournons toujours et d'abord vers Jésus pour modeler notre vie sur la sienne. Nous pouvons nous demander sincèrement à ce stade : suis-je convaincu que je suis appelé à vivre une vie sainte, en imitant celle de Jésus, dans ma vie quotidienne ?

Et enfin, l'Incarnation a eu lieu pour nous adopter, ses enfants, c'est-à-dire que « le Verbe s'est fait chair » - pour faire de nous « participants de la nature divine » (Cf. CEC #460). En fait, Notre Seigneur Jésus n'avait pas l'intention de nous ramener au paradis terrestre qu'Adam et Ève ont perdu à cause de leur désobéissance et de leur péché ; son but, son désir est de nous ramener à sa propre demeure au Ciel ; il veut partager avec nous pour l'éternité sa propre vie qu'il partage avec le Père et le Saint-Esprit. Il ne s'agit pas simplement d'être admis au bonheur de la vie éternelle ; c'est la vie même de Dieu qui se déverse dans nos âmes, faisant de nous ses enfants adoptifs et membres de sa famille. Nous pouvons nous demander : est-ce que je m'efforce de vivre une vie de foi par laquelle je profite quotidiennement des joies et des bénédictions d'appartenir au Seigneur en tant que membre de sa famille ? Est-ce que je bénéficie des grâces des sacrements qui canalisent vers nous la vie et l'amour divins de Dieu ?

Chers amis, cette année nos célébrations de Noël s'inspirent de l'Année Jubilaire que le Pape François a lancée et nous invite à partager, inspirée par le thème "Pèlerins de l'Espérance". Les années jubilaires ont généralement lieu toutes les vingt-cinq ans et sont censées être une période de grand renouveau spirituel et de réconciliation. Notre Saint-Père a annoncé le Jubilé en exprimant son désir que « le Jubilé soit un moment de rencontre authentique et personnelle avec le Seigneur Jésus, la « porte » (Cf. Jn 10, 7-9) de notre salut, que l'Église est chargée de proclamer toujours, partout et à tous comme « notre espérance » (1 Tim 1, 1) (Spes non Confundit, 1).

Noël suscite en nous cette véritable rencontre personnelle avec le Seigneur Jésus. À Noël, nous nous retrouvons face à face avec l'amour incarné de Dieu, un amour dynamique et qui change la vie. Dans les paroisses de l'archidiocèse de Toronto, des scènes de la Nativité sont installées et les gens viennent en prière pour adorer l'enfant Jésus dans la crèche. Ils regardent le visage de l'Amour Incarné. L'amour transformateur de Dieu cherche toujours à construire, jamais à démolir ; donner la vie, jamais détruire. Nous sommes les bien-aimés de Dieu et le véritable miracle de Noël est que Jésus est né pour que nous ayons la vie éternelle

Mon espoir et ma prière pour l'archidiocèse de Toronto sont que nous acceptions l'appel de notre Saint-Père à être des pèlerins d'espérance ; que nous cheminions ensemble et proclamions Jésus-Christ à un monde qui a besoin de son amour. La veille de Noël, le pape François inaugure l'année jubilaire avec l'ouverture de la Porte Sainte de la basilique Saint-Pierre et a demandé que le 29 décembre, dans les cathédrales du monde entier, une messe soit célébrée comme ouverture solennelle de l'année jubilaire à chaque diocèse. Sa Sainteté célébrera dans sa cathédrale, Saint-Jean-de-Latran, en union avec les évêques diocésains du monde entier (Spes non Confundit, 6). Ici, dans l'archidiocèse de Toronto, je présiderai une célébration eucharistique à la basilique-cathédrale Saint-Michel le 29 décembre. J'invite chacun d'entre nous à nous joindre à cette messe en union avec tous les autres diocèses du monde pour témoigner de cette espérance et l'amour qui vient du cœur du Sauveur. Quel beau signe d'unité et de catholicité de l'Église ce sera.

Mes chers frères et sœurs, alors que vous vous réunissez pour le repas de Noël et que vous échangez des cadeaux ; en participant à la messe de Noël, la veille du jour ; Lorsque vous vous adressez à votre famille et à vos amis, à vos voisins et à ceux qui sont dans le besoin : pensez au don que vous pouvez être et que vous êtes appelé à être pour les autres. Soyez ce don d'amour et de réconciliation ; de paix et de bonne volonté à ceux qui vous entourent.

Joyeux et Noël béni à vous et à vos proches.
Cordialement en Jésus avec Marie,
Frank Cardinal Léo, Archevêque métropolitain de Toronto

Frank Carl. Leo

Traduction faite de la lettre en anglais de Mgr Francis Leo



Décembre 2024

Cher(e) paroissien(ne),

Noël est à notre porte et nous invite à être vigilants, attentifs à la rencontre de celui qui vient avec le pouvoir de nous libérer de la solitude, de l'angoisse et de l'esclavage du péché. Pour beaucoup, ce temps sera très difficile car il rappelle des souvenirs de proches qui ne sont plus présents. Pour moi, bien que ma mère soit encore parmi nous, je suis loin d'elle et de mes frères et de leurs familles. Mais ce temps est toujours, malgré les sentiments mitigés, un temps d'espérance, un temps saint où nous sommes tous invités à nous laisser envahir par le véritable esprit de Noël, qui n'est pas la magie commerciale et consumériste du « Père Noël », des cadeaux, ce n'est même pas la famille, les amis ou les souvenirs. À Noël, ce qui donne du sens et de la joie, c'est la présence vraie et merveilleuse d'un enfant qui parle peu, d'une mère qui comprend peu, d'un père confus ; c'est la « magie » de l'amour infini de Dieu qui a vu nos souffrances, nos ténèbres et qui nous a envoyé son fils unique pour nous aider et nous sauver des mensonges du malin. C'est pourquoi, malgré tout événement ou souvenir triste, il y a lieu de se réjouir ! Nous pouvons nous réjouir car *IL EST EMMANUEL, DIEU AVEC NOUS !*

A ce jour, selon les registres paroissiaux, il y a environ 1111 familles inscrites dans cette paroisse. Cela signifie que beaucoup sont passées, la plupart pour les sacrements, mais ne sont pas restées ou ne viennent pas constamment ; elles ne sont pas constantes ! Mais ce qui m'inquiète le plus, c'est vous qui êtes habituellement ici chaque week-end. Je vois qu'il y a une grande difficulté à s'impliquer. Il y a une peur profonde de sortir de soi-même et d'aider. Pourquoi ? C'est une énigme pour moi ! Comme j'aimerais voir ici parmi nous ceux qui manquent pour pouvoir partager avec eux la Bonne Nouvelle qui me sauve encore et encore, la beauté d'être enfants de Dieu et la joie de connaître son amour ! S'il vous plaît, aidez-moi ! S'il vous plaît, soyez des missionnaires actifs du Christ ! S'il vous plaît, soyez accueillants et ouverts, attentifs lorsqu'il y a une nouvelle personne autour de nous. Allons vers elle ! Ne gardez pas pour vous votre sourire, tendez la main ! Le Christ veut que nous allions vers les autres comme Il nous tend la main !

Je tiens à remercier tous les bénévoles qui, avec leur temps, leurs talents et leur argent, font constamment des choses. Malgré leur santé ou leur âge, ils sont toujours là. Bien que peu nombreux, ils sont des paroissiens fidèles qui aiment l'église ! Que votre témoignage soit une inspiration pour tous !

Une autre chose très importante pour cette année à venir est le Jubilé 2025. C'est un temps de renouveau, un temps de grâce et de renouveau. Cette année, l'Église donne toutes les bénédictions, les consolations, les grâces à ceux qui souhaitent les recevoir, nous rendant entiers et nous rétablissant dans l'innocence originelle, par le pardon de nos péchés, en nous enlevant toute punition ! C'est un moment important à vivre personnellement, mais aussi en famille. C'est pourquoi je vous invite à rester à l'écoute et à participer aux différentes activités que nous aurons cette année 2025. En commençant par l'une des célébrations suivantes :

Célébration eucharistique à la basilique-cathédrale Saint-Michel		
Dimanche 29 décembre 2024 – 17 h	Ou	Région de l'Est mercredi 19 février 2025, 19 h
Sacrement de la réconciliation : 15 h 30 à 16 h 45		

Comme je le dis toujours, nous devons nous encourager et nous entraider. Personne n'est autosuffisant ! Nous appartenons tous à la même Église et avons besoin des mêmes grâces. Je tiens également à vous remercier pour cette opportunité que vous m'avez donnée de pouvoir vous parler. Je tiens à saluer chaleureusement vos proches et à leur dire que je suis ici dans la paroisse pour les servir.

Pour votre information, notre programme des messes pendant la période de Noël est le suivant :


Mercredi 1 janvier Fête obligatoire de Notre-Dame, Mère de Dieu Messe 11 h

Je voudrais profiter de cette occasion pour vous informer que nous aurons deux blocs de catéchèses baptismales cette nouvelle année 2025. Le premier aura lieu le **1^{er} mars de 10h à 12h**. Les parents et les parrains doivent assister à toutes les réunions, les 2 catéchèses. S'ils sont hors de la ville, ils doivent fournir une preuve d'avoir reçu une préparation au baptême dans leur paroisse locale. Veuillez m'envoyer un courriel si vous souhaitez inscrire votre enfant. La date limite d'inscription sera le 1^{er} février. Notre prochaine session aura lieu le **20 septembre de 10h à 12h**. Veuillez informer votre famille de ces deux sessions si elle souhaite baptiser son enfant.

Je souhaite à tous ceux qui sont à la maison un joyeux Noël ! Que le Dieu d'amour, qui s'est fait un avec nous, sauf dans le péché, vous remplisse de son Esprit Saint et vous donne la paix, l'espoir et la joie en ce Noël et cette nouvelle année 2025.

La paix Christ,

P. Jorge Lopez

Père Jorge Lopez

PS : Vous pouvez facilement me joindre par e-mail à cure.assomption@archtoronto.org ou par téléphone en appelant la paroisse et en appuyant sur le poste 3.

En cas d'urgence uniquement, vous pouvez appeler la paroisse et appuyer sur le poste 9.

